

Nord - Pas-de-Calais : les diplômés les plus embauchés et les mieux payés

Mieux vaut étudier le droit, la gestion et l'informatique ou devenir prof si vous voulez trouver du travail rapidement. Et choisir les sciences si vous voulez être bien payé.

PAR ELISA GUILLAUME
multimedia@lavoixdunord.fr

RÉGION. Vais-je trouver du travail une fois diplômé ? La question angoisse les jeunes en passe de terminer leurs études. Qu'ils se rassurent, l'enquête publiée par le ministère de l'Enseignement supérieur, qui se concentre sur l'insertion professionnelle des étudiants à l'université ayant obtenu un master en 2012, démontre qu'entre 82 % et 97 % des jeunes diplômés travaillent 18 mois après l'obtention de leur diplôme. La région ne fait pas exception, avec entre 77 % et 97 % des jeunes ayant obtenu un master en 2012 qui travaillent un an et demi après la fin de leurs études. Mais alors, quelle filière choisir ?

POUR TROUVER DU TRAVAIL ?

Le droit, la gestion ou encore d'informatique. Dix-huit mois après la fin de leurs études, 92 % des diplômés en droit de Lille 2 tra-



La situation de tous les diplômés s'améliore entre le dix-huitième et le trentième mois qui suivent la fin de leurs études. PHOTO AFP

vailtent, tout comme 97 % des diplômés en gestion de Valenciennes et 93 % des ex-étudiants de Lille 1 spécialisés en informatique.

Prof, un bon plan ? On peut le croire, quand on observe que selon les universités, entre 96 et 98 % des ex-étudiants en master d'enseignement travaillent 18 mois après la fin de leurs études. Le taux d'insertion professionnelle des autres filières, s'il reste correct, tombe sous la barre des 90 %.

POUR UN TRAVAIL STABLE ?

Ceux qui travaillent rapidement à la sortie de leurs études sont également ceux qui obtiennent le plus vite un emploi stable (CDI, fonctionnaires ou travailleurs indépendants).

Ainsi, 99 % des étudiants ayant obtenu un master d'informatique à Lille 1 occupent un emploi stable 18 mois après la fin de leurs études, contre seulement un peu plus de la moitié des étudiants en sciences humaines et en lettres.

POUR ÊTRE MIEUX PAYÉ ?

Les trois filières qu'ont empruntées les jeunes diplômés les mieux payés 18 mois après leur entrée sur le marché du travail sont scientifiques. En moyenne, les diplômés en sciences fondamentales, en ingénierie et en informatique gagnent plus de 2 000 € nets par mois. Tandis que les diplômés niveau master en droit, gestion et économie gagnent entre 1 700 et 2 000 €. Là encore, les diplômés en sciences humaines sont lésés, tout comme ceux en psychologie, en information et en communication, ainsi que ceux en art, langues et lettres, qui gagnent, en moyenne, entre 1 400 et 1 700 € nets.

Les conditions d'emploi s'améliorent en revanche rapidement pour tous. Le salaire des diplômés augmente entre le 18^e mois après l'obtention du diplôme et le 30^e. En moyenne, les diplômés gagnent 50 à 200 € de plus net par mois. Et tous occupent de plus en plus un emploi stable. ■